

# 世界球史に輝く「日の丸」団結心



◎ 経済危機の中  
侍ジャパンの光

現在から約8年前、「アメリカ」に端を発し

た世界経済危機のなかで日本中は「百年に一度」という大不況に覆われてきたのであった。また、この時の苦境を一日でも早く打破しなければならない肝心の政界であったのに「政治ど方ネ」問題で混迷し、動搖しこけてきたのだった。丁度、この時、真黒な

## 私の主張

日本主婦連合会会长  
東瀬 幸枝

## あの感動を改めて共有

闇の中で日本列島に「日の丸」が走り、何とも言えない感動と、元気を与えてくれた事が勃発されたのだった。

それは、短い期間で行われたが、日本代表「日の丸」を背に負った野球「侍ジャパン」のWBCでの快進撃は、見事であった。

見事に、韓国、米国を初め打ち破ったではないか。すばらしい快挙であるとともに、世界の球史上に輝く「日の丸」團結心で最後まで粘り強く戦った。

また、野球界の「イチロー」のように「日の丸」を掲げた勝利の姿に恥じない」という合言葉に「日の丸團結心」で残るだろう。

また、現在、この不況のなかで、日本人として自己の歴史、文化を甦らせ一致団結の生活に努力したいものである。

また、この「日の丸」の団結が「侍ジャパン」をしてWBCの連覇の偉業を成し遂げたのである。

◎ 国民の心を  
一つに方向に

◎ 日本中を勇気  
づけた快挙：

「たかが野球」といわれるかも知れないが、国民の心を一つの方向にむけ、閉塞的な経済不況の打破に大きな、大きな力を与えてくれたと断言してもよいではないか。

最後まで粘り強く戦い抜いた「侍ジャパン」の日の丸姿に、日本中は、どんなにか勇気づけられたことであつたろうか。

また試合終了後、選手たちによつて原動力とな

つた大きな国旗「日の丸」を掲げた勝利の姿は、輝かしい世界の球史に残るだろう。

世界に誇る羽生結弦、ジャンプの高梨沙羅、それにスケートの小平奈緒さん等、頑張れ！